

Hoy, en el Pleno del Congreso

El GPP gana 9 votaciones, el Gobierno vota dividido en 5 sobre política exterior y el PSOE se queda solo en su posición sobre el Sáhara

- El PP logra que la Cámara vuelva a instar al Ejecutivo a mantener la reducción del IVA de productos básicos, y ampliarlo a carne, pescado y conservas

23 de mayo de 2024.- El Grupo Parlamentario Popular consiguió hoy ganar nueve votaciones en el Pleno del Congreso, el Gobierno votó dividido en cinco sobre política exterior y el PSOE se quedó solo en su posicionamiento unilateral sobre el contencioso del Sáhara.

Asimismo, el PP logró que la Cámara Baja vuelva a instar al Ejecutivo a mantener la reducción del IVA a productos básicos, y ampliarlo a carne, pescado y conservas.

Por un lado, el GPP sacó adelante siete de los ocho puntos de su moción sobre política exterior, entre ellos el que instaba al Gobierno a recuperar la posición histórica de neutralidad activa de España respecto al contencioso del Sáhara (dejando sin efecto el posicionamiento de Sánchez en marzo de 2022), así como el de hacer público el calendario acordado con Marruecos para la reapertura de la aduana comercial en Melilla y la apertura de la de Ceuta.

RESPECTO A LOS DERECHOS HUMANOS

También los relativos a cumplir el compromiso adquirido con la OTAN de invertir en Defensa hasta llegar al 2% del PIB en 2030; reiterar la condena de la invasión rusa en Ucrania y enviar la ayuda militar solicitada de acuerdo a nuestros aliados de la UE. También el de condenar las violaciones cometidas en contra de los derechos humanos, la democracia, la libertad y el Estado de derecho por las dictaduras de América Latina, especialmente en Cuba, Venezuela y Nicaragua.

Además, salieron adelante los puntos de exigir en todos los foros internacionales que integra España la celebración de elecciones libres y justas en Venezuela y el de reafirmar la posición del Congreso de los Diputados respecto a la solución de los dos Estados encaminada a acabar con el conflicto en Oriente Próximo, adoptada en la proposición no de ley de 18 de noviembre de 2014.

SOLEDAD DEL PSOE Y DIVISIÓN DEL GOBIERNO

El GPP también consiguió sacar adelante dos puntos de su proposición no de ley para favorecer el acceso a alimentos básicos: el que instaba al Gobierno a poner en marcha las medidas oportunas para reducir el precio de dichos alimentos en todos los eslabones de la cadena alimentaria, y el que perseguía ampliar la reducción del IVA a carne, pescado y conservas.

El PSOE se quedó solo en la votación relativa al Sáhara, dado que Junts se abstuvo y el resto de formaciones apoyó el punto de la moción del GPP.

Y la coalición de Gobierno se mostró dividida en cinco votaciones: la del Sáhara (PSOE en contra y Sumar a favor); Ucrania (PSOE a favor y Sumar en contra); invertir en Defensa el 2% del PIB (PSOE a favor y Sumar en contra), respeto a los derechos humanos en dictaduras de Latinoamérica (PSOE a Favor y Sumar en contra), y elecciones libres en Venezuela (PSOE a favor y Sumar en contra).